



LOS RECIBIRÍA EN PALACIO NACIONAL; ACUSA POLITIQUERÍA
RECHAZA EL PRESIDENTE REALIZAR
DIÁLOGO EN EL TRAMO 5 DEL TREN.
PÁG. 41

RESPONDE LÓPEZ OBRADOR

“Si críticos del tren quieren diálogo, que vengan”

Afirma que sólo se reuniría con quienes aparecen en el video, no con los del CIDE

DIANA BENÍTEZ
 dbenitez@elfinanciero.com.mx

A pesar de que él planteó un diálogo y reconoció que probablemente no había mala fe en los artistas y ambientalistas creadores de la campaña Sélvame del Tren, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó el encuentro en el tramo 5 del Tren Maya, hoy en suspensión provisional por orden de un juez,

como propusieron los activistas el miércoles.

“No, porque ellos tienen un propósito político, o politiquero. Entonces, no voy yo a hacerles el juego. Si vienen aquí (Palacio Nacional), y eso los que salieron, los famosos, pues aquí los atendemos, yo hablo aquí y yo hablo con ellos, pero, imagínense, atender a todos los del CIDE (Centro de Investigación y Docencia Económicas) o a todo el grupo de (Héctor) Aguilar Camín, a todo el grupo de (Enrique) Krauze, ¿cuándo los voy a convencer?”.

El mandatario justificó que tiene que cuidar la investidura, por ello se dijo dispuesto a explicarle única-

FOTONOTA



VISITA EL PUERTO DE VERACRUZ

El Presidente, en contra de las invasiones

Presente. México siempre estará en contra de las invasiones como la de Rusia contra Ucrania, y buscará la amistad con todos los pueblos, manifestó el presidente López Obrador al encabezar el 108° aniversario de la defensa patriótica del Puerto de Veracruz. Foto: Especial

mente a los que aparecen en los videos, como el comediante Eugenio Derbez; Rubén Albarrán, vocalista de Café Tacuva; la cantante Natalia Lafourcade o las actrices Bárbara Mori y Kate del Castillo.

Sobre el encuentro en el tramo 5, en el cual los activistas justifican el rechazo a la obra, comentó que podría enviarles un representante.

“Quieren que yo vaya allá, pues mejor que me representen los del ejido Jacinto Pat. Les voy a mandar una carta a ellos para ver si quieren representar y que atiendan a los ambientalistas, reales o falsos,

y que sean los mismos campesinos”, expresó en referencia a los ejidatarios, quienes también grabaron un video para el gobierno federal con el eslogan Súbete al Tren.

El Presidente ha resaltado que son ejidatarios que se dedican a cuidar los cenotes y viven de la actividad turística. En ese video, los ejidatarios afirman que el trazo del tramo 5 no pasa por los ojos de agua.

El jefe del Ejecutivo también rechazó ponerle fecha al encuentro, como sugirieron los detractores de la obra, pues es algo que corresponde a ellos.